



2017～2018 年度会長方針 「明るく、楽しく、そして活気あるクラブに！」

ロータリー：
変化をもたらす

WEEKLY REPORT

創 立/1986年2月19日 (会長)月井 雅夫 (副会長)榎田 隆治 (幹事)滝澤 宏
 例会場/〒171-8505 東京都豊島区西池袋1-6-1 ホテルメトロポリタン TEL 03-3980-1111
 事務所/〒171-0021 東京都豊島区西池袋2-29-14-101 TEL 03-3985-7577 FAX 03-3590-6644
 HP http://www.toshimah-rc.jp E-mail info@toshimah-rc.jp

第2580地区 東京豊島東ロータリークラブ

第 1483 回例会

2017 年 10 月 25 日

本日のプログラム

夜間家族例会 (秋のグルメの会)	
受付開始	17:30
例会開会点鐘	18:00
閉会点鐘	18:30
懇親会	18:30
閉会予定	20:15

今月のソングリーダー 山元 巖会員

前回第1482回例会報告 2017年10月18日

会 長 報 告

1. 本日は池袋RCの榎本様に卓話をいただきます。後ほど宜しくお願いたします。
2. 本年8月31日の地区立法案検討委員会で審議され各クラブへ提案されました3項目の内容につきまして10月4日の理事会で検討した結果、当クラブでは保留とし継続審議といたしましたが、10月13日に開催されました「地区立法案検討会」で可決となりましたことをご報告いたします。
提案1.「国際ロータリー細則」第18条-18.030.1 人頭分担金の値上げに歯止めをかける件
提案2.「標準ロータリークラブ定款」第3条-クラブの目的-を削除する件 (16-06(採決236:217)を撤回する件)
提案3.「標準ロータリークラブ定款」第6条-五大奉仕部門-を改定する件 (4つのテストを明記する件)
3. 米山奨学生の朴さんに10月・11月分の奨学金をお渡しいたします。

幹 事 報 告

1. 「ハイライトよねやま211号」が届きました。皆様のメールボックスに配付いたしましたので、ぜひご参照ください。
2. 第2580地区のガバナー指名委員会より、2020-21年度当地区ガバナー(ガバナーノミニージェグネット)の候補者に、東京小石川ロータリークラブの野生司義光氏を指名したとの公表が届きました。一定期間内に対抗候補者の提出がない限り、指名通り確定することとなるとのことです。
3. 池袋RCより、九州北部豪雨・秋田県豪雨被災地支援チャリティの「歌謡フェスティバル2017」のご案内をいただきました。特別にチケットを入手することができたのでということで、ご希望の方は事務局

次回 (11月6日) のプログラム

※1日は祝日週休会です

北分区合同例会・

インターシティーミーティング (IM)

登録開始	11:00
食 事	11:30~12:30
合同例会開会点鐘	13:00
閉会点鐘	13:30
インターシティーミーティング	13:30
閉会予定	15:45

※11月8日例会の振替

- までお申し込みをお願いします。日時は11月30日 (木)午前10時30分開演で、会場は中野サンプラザホール、チケットは1枚6,000円とのことです。ホワイトボードにポスターとチラシを置いてありますので、ご興味のある方はどうぞお持ちください。
4. 次回例会の10月25日は、「夜間家族例会」となりますので、ご参加の皆様は宜しくお願いたします。

委 員 会 報 告

佐藤親睦・家族委員長

10月25日の「グルメの会」(家族夜間例会)について



米山奨学生の朴さんに奨学金のお渡し



本日の
15分間スピーチ

滝澤会員

- ゲスト
 東京池袋RC 榎本 稔様
 米山奨学生 朴 健植様

■出席報告

会 員	出席算入 会員数	出席数	欠席数	出席率	8月30日分 修正出席率	9月6日分 修正出席率
33名	28名	20名	8名	71.43%	67.86%	75.00%

現代人の心の病

東京池袋RC 榎本 稔氏



1. はじめに

天才と言われる人は例外なく何らかの精神疾患を持っている。狂気を持っているから発明・発見で有名になれたとも言えるかもしれない。夏目漱石は二十歳の頃から被害妄想と躁鬱の気もあった。ゲーテは躁と鬱を繰り返した。

精神病は現代社会が作る病気である。WHOが発表した統計では、世界五大疾患の内、精神疾患が一番目に多いと。食べる物がなかった60年前には糖尿病はおらず、自殺も少なく、ノイローゼも少なかった。必死で生きている時代には精神疾患はほとんどいなかったのである。統合失調症は文明化により減少する。その代わりに、人格障害、発達障害が増加する。

2. 鬱病

「鬱は心の風邪である」と言われるが、現代の鬱は「社内鬱」である。鬱を理由に首を切ると何千万も賠償金請求をされる。日本では100万人が鬱と言われているが、鬱は社会的病、すなわち、鬱は未熟な人がパワハラによりなっている。

① アルコール依存症

日本ほどアルコールに寛大な国は無い。これほどTVコマーシャルで美味しそうにアルコールを宣伝している国はない。今でも酒を飲んで不始末を起こす人が絶えない。アル中の人はセルフコントロールが効かなくなる人であり、「もうしません」と約束しても止められない人である。

② 薬物依存症

清原は現役時代から覚せい剤を使っていた。ホームランを打つために使っていたと思われる。覚せい剤は元々戦争の時に飲ませて突撃させたので、戦後は大量に余っていたため出回ったが、取締法ができて鎮静化した。薬はなかなかやめられない人が多い。

③ ギャンブル依存症

特にパチンコは30兆円産業になっている。こんなにギャンブル依存症の多い国は無い。最近では女性を呼び込むため、綺麗なサロン風の店づくりをしている所もある。お金はサラ金から借りてパチンコですってるので、借金が問題になっている。

④ 性依存症

痴漢、盗撮、のぞき、露出等をする人には有名な人も多い。大学教授や弁護士、医師や現職警察官までいる。普通の性行為よりよほど良いと言っているので理解不能。依存症の人間はセルフコントロールが効かなくなる。

⑤ 家族依存症

引き籠りが全国に200万人を超えたという。以前は10代や20代だったのが最近では30代や4代にもなって引き籠っている人がいる。引き籠りが許されるほど裕福な家庭で、母親の面倒見が良い、いわば家族依存症である。本来は家庭にはアメ(母親)とムチ(父親)がバランスよく成っている。しかしこうした家庭ではムチがなく、アメだけ与える傾向があり、いつまでも正常な自立が図れない。

DV(家庭内暴力)のある家庭が増えている。奥さん達が暴力に我慢しているので顕在化していないだけで、相当数いると思われる。特に弁護士・医者などの地位のある人にDVの人が多い。

⑥ リストカット

女性が多く「自分を認めてもらいたい」という願望がリストカットに走らせている。

3. まとめ

依存症というのは、あるモノに嵌ってしまうと、もう心から離れられなくなってコントロールが効かなくなる状態をいう。コンビニ強盗ばかり繰り返す男がいた。その男は思いつきで強盗に入るのではなく、計画的に押し入っていた。普段、コンビニの前を通るだけで、目が内部の店員の動きや配置にいつても、どこにスキがあるのかを見極めてしまう。自然に目がいつても、そして周到な準備をしてから強盗に入り、捕まる。刑務所に何度入っても、また強盗を繰り返してしまう。依存症は犯罪に走ったり、浪費をすることにより家庭崩壊させることで問題化する。競争社会に対応できない子達が増えている。それがいろいろな現代社会における精神病の原因になっていると思う。

ニコニコ BOX



月井会員/月曜日は雨の中、北分区ゴルフ予選会、大変お疲れ様でした。私はまたブービーメーカーだと思っていたのですが109であがりました。だから雨だったのかも…。すみません。

榎田会員/今日は榎本先生に卓話をいただき誠にありがとうございます。テキストにも感謝です。

佐藤会員/お誕生日お祝い、ありがとうございます。10月16日誕生日、北分区ゴルフ予選会にてバーディーをとりました。スコアは最低でしたが、ニコニコします。

11月1日 [祝日週休会]

11月6日[1484]
北分区合同例会
インターシティーミーティング(IM)
登録開始 11:00
食 事 11:30~12:30
合同例会開会点鐘 13:00
閉会点鐘 13:30
インターシティーミーティング 13:30
閉会予定 15:45

※11月8日例会の振替

11月15日[1485]

理事会 11:15~12:00
例 会 12:30~13:30
卓 話:「未 定」
卓 話 者:第2580地区 地区資金推進委員 須藤 和由氏(東京池袋西RC)
※次年度役員理事候補公示

11月22日

[祝日週休会]

11月29日[1486]

例 会 12:30~13:30
卓 話:「未 定」
卓 話 者:未 定

11月の例会スケジュール